

Una imagen, mil palabras...



Una Nueva Oportunidad @UNOBolivia · 4h
A los espíritus autoritarios les desagradan la verdad y la libertad. Eso explica la reacción de los ex mandatarios Morales y García ante el comunicado de la @Confepiscopal, que da cuenta de lo que realmente sucedió en noviembre de 2019: no hubo ningún golpe.

El Alto 3 h ·
#ElAlteñoDigital
#Bolivia



Eva Copa: "El Mas quiere hacerle creer al pueblo que fue golpe de estado, con esa teoría devolver el poder a Evo y Linera yo puedo asegurar como exsenadora la Sra. Jeanine asumió el poder en una sucesión constitucional por la renuncia de Adriana Salvatierra y Victor Borda porque había un vacío de poder durante 3 días."

Patricia Osuna @PatriciaOsuna07

Continúan reprimiendo a los campesinos cocaleros de los #Yungas, zona opositora al partido de #EvoMorales, el presidente de #Bolivia ausente. Justamente hoy la @CIDH rechazó otorgar medidas cautelares para Jeanine Añez #BoliviaEnDictadura @TAMARA_SUJU @soydelrincon @NituPerez

Gumucio @AlfonsoGumucio · 3 abr.
♦ No ha habido gobiernos más depredadores de la naturaleza que los del MAS.
📌 La "madre tierra" es solamente un discurso usado para engañar a bobos en el exterior.

@Greenpeace @WWFespana @WWF @ConservationOrg @ApuntoDisparo @DagmarThiel @JM VivancoHRW @blanchepetrich

Alex Villica Limaco @alexvillica · 2 abr.
El gobierno del Sr. @LuchoXBolivia, pretende sacarnos de la "crisis actual" con más #Extractivismo y violencia. La verdad no creo que ese sea el camino. Lo que sí podría ocurrir, es que se agudice la #CrisisSanitaria, social, económica y ambiental en nuestro país y la región.

Con lógica, datos y la verdad en la mano, matemamos el relato

Pablo Zavaleta

Morales desconoce el resultado del 21F de reforma del artículo 168 de la CPE e intenta una cuarta reelección mediante la Sentencia 084 del TPC. Nótese que ese fallo emana de jueces "electos" por menos del 3% del padrón electoral. A causa de la desconfianza de un electorado cansado de arbitrariedades, el mismo Morales llama a la OEA a que realice una auditoría a las elecciones. Dicho organismo imparcial determinó que hubieron "serias irregularidades y acciones dolosas" (lenguaje diplomático para decir fraude).

En noviembre 2019 frente a manifestaciones populares que no aceptan el fraude, Morales huye del país. Renuncia ante cámaras. Como Morales no quiere que haya paz social, instruye a sus allegados para que renuncien también, buscando un vacío de poder.

Le sale el tiro por la culata ya que asume Añez (siguiendo la sucesión constitucional) como presidenta. La prueba más clara que no hubo golpe es que la Presidencia del Senado la asume Copa (masista) y la asamblea, con mayoría absoluta del MAS, no es disuelta. La asamblea legislativa acepta la renuncia de Morales.

El 2021 el MAS genera una Ley de Amnistía para los violentos de noviembre de 2019: los que quemaron los Pumakatari, los que buscaban que explotara Senkata, o los que buscaban escarmentar/matar a la población urbana en Cochabamba.

La policía y militares que salieron a las calles para controlar la violencia desatada por el MAS son ahora objeto de persecución. Hay que notar que en ningún momento la policía o los militares asumieron alguna posición de poder. Siempre estuvieron supeditados al poder civil.

La libreta de calificaciones del MAS en Chuquisaca

Carlos Bejarano

En Sucre, el sábado 27 de marzo, una masiva marcha, muy pocas veces vista en la capital, concentró a adeptos al candidato a la gobernación Damián Condori, miembros de la oposición y simpatizantes.

Cabe destacar que las últimas declaraciones amenazantes y provocadoras de Arce Catacora, vinculadas a la imposibilidad de dotar de vacunas a aquellas alcaldías y gobernaciones no alineadas al oficialismo, no desaminaron a dicha concentración. Al contrario, la entusiasmaron para expresar su repudio a la actual gestión de gobierno, y exaltar el apoyo al candidato que hará frente al MAS. Recordando la votación del pasado 7 de marzo, la oposición fragmentada alcanzó a un 60% aproximadamente, de los cuales el 46%, correspondieron a Damián Condori de la agrupación Chuquisaca Somos Todos, frente a un 39% que alcanzó el candidato oficialista.

Los últimos acontecimientos van provocando un descontento general en la población. A saber, el indebido procedimiento judicial de encarcelamiento de la expresidenta Jeanine Añez, la tergiversación de la realidad vivida en octubre del 2019 ante el fraude electoral provocado por el MAS, y, la ausencia de respuesta de parte del gobierno central a la crisis en la salud, la educación y especialmente en la economía. Esta situación está poniendo de manera notoria muy nervioso al gobierno pues el 11 de abril recibirá su libreta de calificaciones en el departamento de Chuquisaca. Se proyecta una calificación deficiente que tenderá a debilitarlo en el departamento y en el sur del país.